

Erlöse fließen in die Celler Neustadt

CELLE (ram). Seit fast einem Jahr gibt es den Laden „Neufundland“ in der Neustadt 63. Es ist ein LOS-Projekt im Celler Stadtteil Neustadt. Träger ist der gemeinnützige Verein Mit-Wirkung.

Eine Honorarkraft und sechs Ehrenamtliche verkaufen dort günstig gespendete gut erhaltene Sachen, die wo anders nicht mehr benötigt werden, zu Gunsten der Neustadt. Die Palette reicht von Haushaltswaren über Bücher, Damen- und Herrenbekleidung bis hin zu kleinen Geschenkartikeln.

Seit neuestem ist „Neufundland“ an vier Tagen in der Woche geöffnet: Montag, Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils in der Zeit von 14.30 bis 17.30 Uhr.

Da man gerne auch vormittags öffnen möchte, werden dringend weitere Ehrenamtliche gesucht. Demnächst soll zudem eine Vergrößerung statt-

finden. Aus diesem Anlass wird es Schnäppchen-Aktionen und einen Flohmarkt geben. Der nächste Hofflohmarkt ist für Samstag, 2. Dezember, geplant. Die Erlöse gehen zu Gunsten des geplanten Spielplatzes „Allerstraße“. Interessierte können sich in der Neustadt 63 melden.

Geplant ist außerdem wieder eine Weihnachtsfensteraktion. Erstmals fand diese vom Sanierungsbüro initiierte Aktion im vergangenen Jahr statt. Alle Bürgerinnen und Bürger der Neustadt sind wieder dazu eingeladen, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Anmeldungen hierzu auch in der Neustadt 63.



Ehrenamtliche Helferinnen im „Neufundland“.

Foto: Müller